

INDUSTRIE : Intuis inaugure sa nouvelle usine dédiée à la fabrication de pompes à chaleur de Feuquières-en-Vimeu

Le groupe spécialiste du confort thermique multi-énergies [INTUIS](#) / T : 01.53.06.27.77 a inauguré sa nouvelle usine dédiée à la fabrication de pompes à chaleur de Feuquières-en-Vimeu dans laquelle elle a investi au total 25 millions d'euros pour faire face à la forte demande du marché et à l'accélération de la rénovation énergétique des bâtiments. La surface de l'entreprise s'étend sur plus de 45 000 m². groupe.intuis.fr